

# Descartan alerta por pastillas Piden tomarlo con calma

◆ **PATRICIA RECIO**  
arecio@lateja.co.cr

**El Ministerio** de Salud hizo un llamado a mantener la calma después de informarse que las pastillas anticonceptivas, Yaz y Yasmin, de Bayer, están asociadas a la muerte de 23 mujeres en Canadá.

Según Allan Varela, asesor de la Dirección General del Ministerio de Salud, la Agencia de Control de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos no ha dado ninguna alerta con respecto a estas pastillas anticonceptivas.

La empresa Bayer explicó por medio de un comunicado de prensa: “Con base en una evaluación completa de los datos científicos disponibles por parte de las autoridades reguladoras, peritos independientes y científicos de Bayer, Yaz y Yazmín son seguros, eficaces y tienen un perfil de seguridad (riesgo – beneficio) favorables, cuando son utilizados de forma indicada en el inserto del producto aprobado por las agencias de salud



**Todas las pastillas tienen riesgos similares.** TOMADA DE INTERNET

de cada país”.

El “doc” Mauro Fernández aseguró: “para aquellas mujeres que están tomando estas pastillas la recomendación es que no se dejen llevar por rumores o recomendaciones (informales)”.